

牧阿佐美バレエ団 華麗なるバレエセレクション

アンケート集計結果

2024年9月14日(土)

感想

- ・初めて見たバレエ、とっても素敵でした(10代以下,女性)

- ・色々なヴァリエーションが見られて良かったです。(20代,女性)

- ・牧バレエが東京から来て、楽しんで拝見することができました。伸びやかなエスメラルダのジャンプ格別です。第二部は圧巻(50代,女性)
- ・娘が出演させていただきました。高山に来られる機会ができてうれしいと思いました。(50代,女性)

- ・初めてバレエを見ましたがもバレエは競技だと思いました。とても美しく肉体美もステキでした。こんなにレベルの高いバレエが高山で見られるとは思いませんでした。(50代,女性)
- ・とても素晴らしかったです。もっと長く観たかったです。(10代以下,女性)

- ・ブラボー！久しぶりにプロのバレエを観させて頂きました。やっぱりいいですね！(50代,女性)

- ・初めてバレエを鑑賞しました。大変美しいものだと感じました。(70代,男性)

- ・高山ではとても見られないような素晴らしい踊りを見られて感激しました。貴重な機会でした。(60代,女性)
- ・本物の芸術を近場で見る事ができて、とても良かった。(50代,女性)

- ・とてもステキ・ステキ！再演があると良いね(70代,女性)

- ・プロのバレエ講演素晴らしかったです。全幕の公演をぜひまたお願いします。(50代,女性)

- ・とても良かったです。最高な方々の踊りを観れて感動しました。男性のダンスが良かったです。(60代,女性)
- ・生で初めて観ました。何の知識もありませんでしたが、すごい、きれい、すてきと感動を貰いました。ありがとうございました。(60代,女性)
- ・無重力でとっても優雅♡だけど凄い筋肉で努力を感じました。うっとりとして素敵なお時間を過ごしました。(40代,女性)

- ・本格的なバレエに久しぶりに触れる事ができて嬉しかったです。全幕ものもよいですが、ガラも色々楽しんでよいです。(50代,女性)
- ・初めてバレエを見ました。イメージが変わりました。とても良かったです。(50代,女性)

- ・とても素晴らしい公演でした。ダイアナとアクティオンの2人の息が合っていてステキでした。大川さんのジャンプカ凄いです。びっくりしました。そして何よりドンキ最高！米澤さんと清瀧さんコンビ言うことないです。一番米澤さんがキラキラしてました。今日の公演、来て本当に良かったです！！(50代,女性)

- ・満足しました。高山でこんな風にバレエの公演を見る事ができて嬉しいです。男性、女性共にソリストの踊りが素晴らしく、今まで魅力を感じる事がなかったパ・ド・ドゥの魅力に気づかされました。(60代,)

- ・高山で牧阿佐美バレエ団の公演を見る事ができて本当に嬉しかったです!!凄く綺麗で素晴らしかったです。(10代以下,女性)
- ・良かったです。見ていたらみんなずっと笑顔を大事にしている、私も発表会で笑顔を忘れないようにしたいです。来年も見られたら見たいので、来年もできればお願いします。(10代以下,女性)

- ・綺麗なバレエに魅了されました。また見たいです。(60代,女性)

- ・凄すぎます！来て良かった!!ヴァリエーションは以前に何回か見っていますが、今までで一番良かった。ダンサーが違う？くるみもステキでした。今村さん&坂爪さん素敵!!大川さんと上中さんが素晴らしすぎ！米澤さんのキトリもステキ！米澤さんのファンで高山に行ってみたくて来ました！とても良かった!!(50代,女性)

- ・アクティオンが良かった。最後のペアのリフトが高くて素晴らしかった。(70代,女性)

感想

- ・来て良かったー。ドキドキするくらい素晴らしい。凄く揃っていて素晴らしい。(70代,女性)

- ・バレエを見させていただいたのが初めてですが、優雅の一言です。こんな素晴らしい公演を地元で見られて感謝しています。ぜひまたお願いします。(40代,女性)

- ・プリンシパルの方の踊りが凄かったです。(20代,女性)

- ・一流のを見させていただきとてもありがたく思います。高山へようこそ、夢の世界です。(80代以上,女性)

- ・花のワルツ、エスメラルダが素晴らしかったです。大川さんの脚力に感動します。(40代,女性)

- ・技術もジャンプカも全てが素晴らしかった。もう一度見たい(40代,女性)

- ・ステージと一体になって鑑賞出来て楽しめた。(60代,女性)

- ・華やかで優雅な時間を過ごすことができました。ダイアナが可愛かったです。(50代,女性)

- ・花のワルツと眠れる森の美女を楽しみにしていました。高山で見れる機会が少ないので、見る事ができてためにもなったし、楽しかったです。(10代以下,女性)

- ・土の演目も素晴らしかったです。特にドン・キホーテとダイアナのパ・ド・ドゥが印象に残りました。(10代以下,女性)

- ・とても良かったです。もっと時間が長かったらよかったのにと思えるくらいあっという間に終わってしまいました。(60代,女性)

- ・オーロラのVが良かった。1幕でも満足できたが2幕をもう少し見たかった。(,)

- ・日常生活でほとんど使っていない脳を刺激されとても気持ちよくなりました。(70代,女性)

- ・プロのバレエダンサーを見る事ができて感動した(40代,女性)

- ・美しさに見とれ感動しました。間近で見れて踊り手の方々の足やつま先まで見れて、体幹(軸)の迫力に見入りました。(50代,女性)

- ・こんなにも美しい舞台を見せていただいて感激でした！見に来て良かったです。(50代,女性)

- ・さすがプロだと思った。娘がバレエをやっているが、このような良いものをたくさん見せたい。(40代,女性)

- ・出演者の皆さんの踊りがとても素敵で引き込まれました。素敵な時間をありがとうございました。(10代以下,女性)

- ・エスメラルダのお二人がとっても素敵でした。プロのバレエを高山で見られて本当に感謝です。(30代,女性)